

Fitch confirma las calificaciones del Nuevo Banco del Chaco S.A.

18 de diciembre de 2009

Fitch Argentina, Bs. As.: Fitch Argentina confirmó en la categoría A3(arg) a la calificación de endeudamiento de corto plazo y la categoría BBB(arg) a la calificación del endeudamiento de largo plazo del Nuevo Banco del Chaco (NBCH) S.A. La calificación se fundamenta en el correcto desempeño de la entidad, la adecuada posición de liquidez y la calidad de sus activos. Por otra parte, se ha evaluado la posición de capitales del banco y el riesgo político al que éste se halla expuesto en función de la importante participación de la provincia del Chaco en el paquete accionario. La rentabilidad de los nueve meses del ejercicio se mantiene en niveles inferiores a los observados a sep'08 y del SFA (jun'09), consecuencia del mayor flujo de gastos de administración y del incremento en los cargos por incobrabilidad producto del deterioro de la cartera de créditos. La exposición con el sector público sigue decreciendo y se considera adecuada, en particular porque la mayor cantidad de activos públicos en cartera corresponde a Lebac y Nobacs, adquiridos para alocar excedentes de liquidez o concretar operaciones transitorias de pases. La exposición total asciende al 6.7%, pero si no se consideran las tenencias de títulos emitidos por el BCRA, se reduce al 1,5%. La cartera irregular, si bien ascendente, se mantiene en niveles aceptables (2.7% de los préstamos). La creciente morosidad de los préstamos comerciales, es el principal factor explicativo del deterioro de la cartera total. La cobertura con provisiones alcanza al 72,1%, lo que implica una creciente exposición del patrimonio de la entidad (4,5%) con relación a los períodos precedentes. Los niveles de liquidez del banco siguen siendo adecuados, aunque con una tendencia descendente en los últimos trimestres debido al mayor foco puesto en el otorgamiento de préstamos y presentando indicadores por debajo de la media de su grupo de referencia. El stock total de depósitos ha desacelerado su crecimiento durante los últimos dos trimestres (a sep'09 el incremento fue de 2,2% a/a), producto de la caída de depósitos privados que ha sido compensada en parte por el aumento de los depósitos del sector público. Es de interés para Fitch continuar la evolución del stock total de depósitos del banco teniendo presente que es la principal fuente de fondeo. Asimismo no se espera que esta tendencia se acentúe fuertemente en el corto plazo. El nivel de capitalización de NBCH es razonable y acorde con la media de su grupo de referencia. El ratio de PN/Activos (11,0%) acorde con entidades comparables (10,7%), no obstante el exceso de capital (35,9%) es ajustado. Fitch entiende que el capital limita la capacidad de crecimiento del banco. Nuevo Banco del Chaco (NBCH) es el resultado de la privatización del Banco del Chaco S.E.M. Se desempeña como banco comercial minorista desde septiembre de 1993 e inició sus actividades al público en noviembre de 1994. El 70.1% del capital es propiedad del gobierno de la Provincia del Chaco, posee 26 sucursales y ocupa el puesto 26 en el ranking de captación de depósitos dentro del Sistema Financiero Argentino (SFA) y la posición 27 y 40 en el ranking de activos y patrimonio (datos a julio'09) respectivamente. A sep'09 los activos del NBCH alcanzaban a \$1.599,5 millones, con un Patrimonio Neto de \$176,2 millones. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: Ana Gavuzzo – Darío Logiodice +5411 5235 8100, Buenos Aires.